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平成２８年度第５回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成２８年８月５日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（３名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  早 川 京 子 

・委員  井 上 正 明 

   

 

２．欠席委員（２名） 

・委員  堤   央 宜 

・委員  樺 島 靖 子 

 

３．事務局出席者（１２名） 

・教育部長           大 津 一 義 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         野 田 圭一郎 

・指導室長           藤 岡 育 代 

・学校教育課課長補佐      甲斐田 裕 士 

・総務係長           吉 川  春 美 

・学務担当係長         松 尾 郁 代 

・学校給食担当係長       岡   俊 幸 

・学校再編推進係長 河 野 成 嗣 

・指導室指導主事        江 上 靖 則 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 
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（４）報告事項 

（５）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後１時３０分 開会】 

 

【教育長】  夏休みの 1/3 が過ぎた。大きな事件事故の報告もなく、元気に過ごして

いることと思う。中体連でも好成績を収めたようだ。人権同和教育実践交

流会・給食コンクール・図書館協議会研修会と内容の充実した行事が続い

ている。本日の人権同和研修への参加依頼。明日からのオリンピックパブ

リックビューイングについては、市民に元気を届けられるよう頑張って欲

しい。 

本日は二人の教育委員が欠席しているが、教育長教育委員合わせて過半

数が出席しているので教育委員会は成立しております。 

ただいまから、平成２８年度第５回みやま市教育委員会定例会を開会い

たします。これよりただちに本日の会議を開き、議事日程に従い議事を進

めてまいります。 

 

○日程第１  第５回みやま市教育委員会定例会の会期は平成２８年８月５日の１日間

とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長吉川春美とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と早川京子委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  報告事項 

    ○教育部長 

【教育部長】・APCC（アジア太平洋こども会議）7/15～23 ラオス人民民主共和国の 6

名の子ども大使受け入れ 

・市内小学校においては先月下旬から今月上旬にかけて５年生宿泊体験学

習、市内小中学校でサマースクール実施。 

・学校給食料理コンクールの審査や女性教育委員研修会など参加お礼。 

・本日午後 6 時 30 分より人権同和問題講演会。8/21・22 レインボー九州

少年ソフトボール大会。9/11 瀬高・東山・山川の 3 中学校の体育大会。

8/6 から有明地区中学校軟式野球大会。8/11 女性倶楽部主催で熊本地震
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の支援としてチャリティー少林魔術団ショー。8/25 飲酒運転撲滅街頭啓

発活動。8/27 おもちゃ花火フェスタ。 

・市議会の 9 月定例会が 9/2～21 で予定。補正予算につきましては、本郷

小の編入に伴う本郷小学校休校イベントの補助金ほか。 

 

    ○学校教育課 

【学校教育課長】 ・平成２８年度卒業式・・・小学校３月１７日（金） 

中学校３月１０日（金） 

 

・平成２９年度入学式・・・小学校４月１０日（月） 

            中学校４月 ７日（金） 

高校入試が３/８（水）、合格者発表が３/１５（水）であることか

ら以上のように提案します。ご意見あればお願いします。 

 

【教育長】     ・この日程は小中学校長会長と打ち合わせたものか。 

 

【学校教育課長】  ・はい。 

 

【教育長】     ・それであれば、この日程で皆様ご了承いただきたい。 

 

【学務担当係長】  ・7/27、29、8/2、4 教職員健康診断（基本検査・胃部検査）終了。 

 

         ・平成２７年度に通学路安全推進会議（県・警察・市の関係機関・

学校）を立ち上げ、通学路の危険個所の洗い出し・立会い・対

策を行っている。本年度も各学校から報告された危険個所のう

ち現場確認が必要な場所について、8/3、5 に全部で１１ケ所の

点検を実施したところが、それについて今後対策を協議してい

く。 

       

【学校給食担当係長】・8/2 給食料理コンクールの審査御礼、最優秀賞の高田中学校が、

10/18 開催の福岡県学校給食料理コンクールへ参加することを

報告。 

 

【学校再編係長】 （第２グループの経過報告） 

・7/13 に本郷小学校、上庄小学校ＰＴＡ役員で制服・通学路等に

ついて協議。 

・7/15 本郷小学校・下庄小学校の校長・教頭・事務職員で、編入

に係る打ち合わせ。 
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         ・7/20 本郷地区３区長会からの要望「制服補助、通学路の設定（市

道への街路灯の設置、スクールバス利用範囲の見直し）、休校イ

ベントへの補助」に対し、副市長・教育長・職員が対応し「制服

はリユース等で対応、通学路は引き続き検討」と回答。 

         ・7/29 本郷小学校ＰＴＡ会長より、継続検討中となっている要望

書について、6/15 以降の状況の問い合わせがあり、回答。 

 

    ○指導室 

 【指導室長】  ・平成２８年度市内研究発表会等への参加体制について。 

  ・平成２８年度みやま市中学校生徒会交流会について報告。 

  ・柳川・みやまブロック中体連選抜大会、筑後地区大会結果報告。 

     ・指導室の指導主事が小学校のサマースクール（７月下旬）へ伺い、

指導の様子を見るほか、スタッフとして指導補助をした。学校訪

問では見られない子どもの様子・学校の様子を見ることが出来た。 

        ・適応指導教室「さくら」の相談状況報告。 

 

【井上委員】  ・みやま市中学校生徒会交流会の生徒力向上部会とはどのような部

会か。 

 

【指導室長】  ・みやま市教育委員会主催の事業であるみやま市中学校学力向上プ

ロジェクトの３つの部会の一つで、生徒会の活性化を図り、子ど

も達の自治活動の活性化を促すことを目的としている。 

 

【早川委員】  ・情報交換では、いじめ撲滅のために実際に自分たちが考えて実践

していることについて話し合ったのか。 

 

【指導室長】  ・ラインでの誹謗中傷をなくすための対策が主になったが、あいさ

つ運動の徹底、実態を知るためのアンケートの実施などの意見も

出た。 

 

【江上主事】  ・二学期の学校訪問の日程報告。 

 

 

      ○社会教育課  

【社会教育課長】・7/20熊本県芦北町教育育委員会から史編さん係を視察。 

 ・7/21～8/12まで、夏季時間のとして試験的に市立図書館の開館時

間の延長（午前９時から午後７時まで、前後１時間の延長）を行

っている。業務の状況や職員の体制等を検証して本格的な導入に
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向けて検討していきたい。（株）ＢＢＣより自走式ロボット「ペッ

パー君」を借り受け配置（8/4より２週間、館内案内・本の検索

やクイズ等様々なサービスを提供。） 

         ・オリンピックバレーボール予選リーグパブリックビューイングの

案内。 

 ・8/21-22レインボー九州少年ソフトボール大会市制 10周年記念大

会として実施、48チームが参加。 

 ・社会教育関係の 9月補正予算について（10月に千葉県で開催され

る全国社会教育委員参加のための旅費、瀬高公民館のエアコン等

の修繕工事費。） 

 

 【学校教育課長】・先日の学校給食コンクールの際に提案を頂いていた給食試食を、

11/14の二川小学校学校訪問の前に行う事を提案したい。 

 

 【早川委員・井上委員】・承知した。 

         

 【教育長】  ・全体を通して委員さんから何かありませんか。 

 

 【井上委員】 ・夏休みの小学校プールの利用状況はどうなっているか。 

 

 【学務担当係長】・ＰＴＡ主催で行っているが、「ＰＴＡで監視体制を取り開放」「監視

を外部委託にして開放」「開放しない」の３パターンだが、傾向とし

ては開放しない学校が増えてきている。 

 

【井上委員】 ・水泳記録会があるのに十分な練習が出来ないとの声を聞くが、みや

ま市としてどのように取り組んでいるのか、もう少し利用しやすく

できないのかお尋ねしたい。 

 

【学務担当係長】・数年前の大阪の事故以来、資格のある監視員を配置するよう通達が

あり、費用負担面からも解放する日数・時間を制限しなければなら

なくなった経過がある。 

 

【井上委員】  ・２学期に向けての鋭気を養う上でも夏休みの過ごし方は重要である。

一度調査をしてみたらどうか。 

 

【学務担当係長】・今年度の利用状況について調査を行いたい。 

 

【教育長】  ・係長の言う通りの理由で、私が下庄小学校校長の在任中にプール開
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放を縮小した。夏休みのプール開放については制度上学校主催とは

ならず、あくまでＰＴＡが主催である。調査結果を受けて、他の様々

な問題点についても検討したい。 

 

 

○日程５ 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２８年９月１５日（木）午後２時００分～ 

 

【教育長】  ・これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。平成２８

年度第５回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

【午後２時１５分 閉会】 

 

 


